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电影《非诚勿扰》中秦奋的征婚广告词
诙谐幽默，让网友津津乐道。眼下浏览各
大论坛、社区、博客等发现，有许多网友纷
纷把征婚广告词改写，最后套用“有意者电
联，非诚勿扰”字样。还有不少网友把该广
告词当中的自我介绍改编成个人简历。

出于对网络征婚新鲜事物的好奇，再
加上电影的助推，许多“宅男”、“宅女”、“剩
男”、“剩女”纷纷上网秀一把，以网络征婚
的形式公开自己的信息和照片。

看看网友版的征婚广告

网友“三刃木”：
你要想找一马拉多纳就别来了，你要

想找一群绅士就别见了。崇洋媚外的免
谈，不热爱运动的免谈(国企老板除外)，
省得咱们互相都会失望。NBA 和世界杯
那种人气旺盛的赛事是不会愁没观众
的，当然我们也就做做冲出亚洲的梦。
您要真是欧洲五大联赛来的职业经纪
人，我也看不到您眼里去，没期待您看场
球就约我试训，出去了就再不想回来。
能看懂球，有些激情，有些闲工夫的一般
人就行。要是多少还有点疯狂那就更靠
谱了。我们喜欢会喊口号的观众，每次把
我们喊得在场上都跟打了鸡血一样拼命。
说得够具体了吧。

自我介绍一下：我岁数已经不小了，举国
体制走了好多年，最近才职业化，没正经上过
学，球场内外练就一身生存技能，现在急盼联
赛复苏，实话实说，应该定性为一只没有成绩、
没有地位、没有传统的“三无伪第一运动”。

性格 OPEN，人品五五开，不算老实，
但也勤学好问，偶尔劲头儿上来也敢掐人
脖子，总体而言属于对人群对社会无大害
的一类。

有意者请来球场看台，非诚勿扰。
据《楚天都市报》

推测
两分钟时间差流失票源

在搜狐社区这篇《看看火车票是怎么流失
的》的帖子里，一位网名叫“fy__6910so”的网友
自制的一张铁路车票流程图，试图解开春运火
车票一票难求之谜。

“fy__6910so”说，火车票的销售由各铁路局
票务中心根据本局开行的列车制定售票计划，售
票分为预售和当日售出，出售点为始发站窗口，
有客运业务的中间站和各大中城市设代售点。
在始发站车票不紧张的时候，不会有黄牛党出
现，这时只有一小部分票贩子在窗口或代售点上
倒卖热门票（如北京、重庆等地的卧铺票）。

这位网友认为：少数售票点倒票是圈内不
公开的秘密，而一些售票点与掌控发行票额的
人关系密切，当该发行人在操作发行时间时，会
将主机电脑调快两分钟，两分钟的时间就足够
他们的下线拿到足够的票额，这样就会造成窗
口票源流失。而中间站的票额是固定的（由铁
路局票务中心定点投放）。掌握这些票源的是
票务公司经理（客运主任）。这些定投票一般都
是热门线路票，客流量不大时，可以将票放进窗
口或让票贩子买去倒卖。

这位网友的“推测”是否成立？还有待考证。

情报
深圳黄牛票转手赚250元

西安网友“cherish143”通过帖子《西安火车
站消失的火车票》讲述了他所发现的情况：早在
几天前，春运还没有正式开始的时候，西安的报
纸和网站都报道说可以通过电话预订或者到西
安的各个火车票代售点购买 3~10 天的火车
票。结果，今天早晨打开电脑却发现西安 16

日、17 日的火车票已经卖空。我算了一下，今
天是1月6日，按照西安铁路部门的订票计算方
式来算，今天是可以预订 1 月 8 日~15 日的票！
可是为什么今天一大早就说16日、17日的票已
经售空，那么是谁有这么大的能力可以在铁路
相关部门规定的时间以外购买火车票的。

深圳网友“error_fw”则表示：“电话订票人
几部电话一起打，连续 1 个小时，一个都打不
通。终于打通了，结果票已售完。深圳的黄牛
票，转手费可以高达250块钱。”

回应
黄牛党手上为什么总有票

6日，针对网上流行的“黄牛”帖，铁路杭州
站回应了网友的质疑，称不可能让个人经营代
售点。

根据相关规定，火车站售票人员上班时间

不能带现金、手机，不能接电话，而且窗口是全

透明的，从上班到下班，自始至终处在旅客的目

光之下，想截票基本上不可能。那为什么总有

旅客认为售票人员与“黄牛”勾结在一起呢？其

实这是“黄牛”的惯用伎俩：先问旅客去哪里，然

后挤到售票窗口，随便问售票员几个问题，出来

后，手上已经多了张票，并吹嘘说自己跟这个售

票员很熟的。其实这张票，“黄牛”老早就买好

了的，挤上去跟售票员搭腔，是做给旅客看的，

无非是想消除旅客的疑惑，觉得这个“黄牛”很

牛，票的来源很正宗，这也是“黄牛”推销票的一

种方法。

“黄牛”手上为什么总有票？一是“黄牛”雇

人排队买，“黄牛”比普通旅客更熟悉买票的程

序，知道什么时间段什么票比较好买。二是收

购退票。 据《新快报》

[发帖]
“我在熊猫圈外忍不住哭了”
网友“秋月归思”在帖子中说：“我在编号为

1#的‘永巴’圈外真的忍不住哭出来。”
圈外的玻璃已经好久没擦过了。当有游

客在前面拍照时，可以看到“永巴”四肢都很瘦
弱，但肚子很大，老年熊猫一般都会有腹水。

“从我和工作人员交谈中，深圳野生动物园并
没有对‘永巴’定期进行身体检查，在饮食上根
本没有任何照顾。”帖主表示，整个下午，帖主
观察到“永巴”只排过两次大便，大便分量非常
小，而且能看出“永巴”大便时很费力，因为深
圳气候湿热，深圳野生动物园在这方面也没做
出特别照顾。

据了解，“永巴”今年 25岁，已经步入了风
烛残年。帖主表示，不知道通过什么方式可以
改善“永巴”的生活，只能在网上发帖。

[质疑]
熊猫从来没吃饱过？

帖子还描述：只看到“永巴”正在拍内圈的
一个铁门，过了一会看到工作人员给它送来一

盆牛奶，还有几根笋。“永巴”便开始喝牛奶，吃
笋，吃完后，大约隔十几二十分钟，“永巴”会再
去敲那个铁门，因为它根本没有吃饱，“感觉这
样不是一天两天，应该是由来已久了。”

不仅如此，“永巴”还成为了赚钱的来源。合
照一次，可以换来两小块苹果的食物，而工作人
员则可以收取游客10元钱。当有游客合影，工
作人员便将“永巴”内圈通往外圈的小门打开，

“永巴”便会走到外圈，工作人员拿竹竿叉着一小
块苹果块给它，游客便坐在“永巴”前面合影。

中国保护大熊猫研究中心副主任李德生对
此表示，“和熊猫合影收钱是肯定不允许的。”已
要求深圳野生动物园强化管理，保证“永巴”的
营养需要，立刻停止合影。

[回应]
照片为真，但说法不可信

该帖发出后，很快掀起一股热潮，网友纷纷

指责深圳野生动物园，其中很多都是四川网友，

他们强烈要求善待“永巴”。

面对突如其来的指责和谩骂，深圳野生动

物园曾园长 6日表示，照片上的熊猫确实是熊

猫一号，地点也是在动物园拍摄的，但有些说法
却不可信，虐待熊猫的说法是不可靠的。根据
动物园方面的计算，这只熊猫每年花费在 5万
元左右，曾园长说，熊猫的老年病确实存在，但
动物园并没有放弃治疗。每年还会定时体检。
饲养员袁师傅介绍，这只熊猫状态良好，现在还
能自己啃食竹子。

[调查]
深圳野生动物园被要求整改
6 日，李德生告诉记者，中国保护大熊猫

研究中心已接到反映了，目前已要求深圳野生

动物园就“永巴”目前的生活情况作出一个书

面回复，就目前存在的问题限期整改。深圳野

生动物园是否存在“虐待”“永巴”的情况，李

德生表示，可能是深圳野生动物园内部某个环

节出了问题，最后的调查结果没出来前不能肯

定该园有虐待行为。如真是网友反映的那么

恶劣，中国保护大熊猫研究中心会考虑把“永

巴”接回卧龙。

广东省林业厅 6 日下午也表示，目前正在

调查此事。 据《成都商报》

火车不断提速 车厢不断增加 车票依然难买

网友破解一票难求之谜

熊猫“永巴”曾是卧龙大熊猫保护中心的一员，2004年从成
都去了深圳野生动物园。6日，网友“秋月归思”发帖《有谁还记
得我年轻时容颜》，用文字和照片揭示“永巴”的晚年生活非常
糟糕。此事立即引来网友关注，一天就有10多万网友点击，
4000多人回帖，网友们强烈要求深圳野生动物园善待“永巴”。

中国保护大熊猫研究中心副主任李德生6日表示，真如网
友反映的那么恶劣，将会考虑把“永巴”接回卧龙。

网 友
说, 从 电
视截图上
看, 它 面
黄肌瘦。

又到春运，火车票一票难求，旅客怨声载道，政府苦无良策。在网友感叹“蜀道难，
难不过火车票”的同时，也有网友披露推测在火车票销售的流程中，究竟是谁在倒票？
背后存在着哪些利益链？网友们在问：“什么时候能让我们轻松一点地回家过年？”
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